

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年11月11日
第3485回例会

プログラム

ガバナー公式訪問
沓名 俊裕君
(安城ロータリークラブ)

ロータリーソング「我等の生業」

第3484回例会の記録
2021年11月4日(木)

会長挨拶

梯 國彦
2760地区 淡名ガバナーは、コロナゼロ・カーボンゼロの支援に重点をおく活動をされる地区方針を出されました。コロナ患者は減少しています。カーボンゼロについて勉強してみました。

カーボンゼロとは、
企業や家庭から出る二酸化炭素(CO₂)などの温室効果ガスの排出量から、植林や森林管理などによる吸収量を差し引くことで、実質的にゼロにすることをカーボニュートラルと呼ばれています。

政府は2020年10月に、2050年までにカーボンゼロを達成する目標を掲げました。

そのため2030年代半ばまでに、新車販売を全て電気自動車にするなどして排出量を削減すると宣言されています。

岸田総理は今、行われている COP26で、「次世代電池、水素、合成燃料の開発を進める」「われわれが気候変動に向き合うとき、誰一人取り残されることがあってはなりません。日本は対策に全力で取り組み、人類の未来に貢献してまいります」と発言を結びました。

カーボンゼロを目指すためにロータリークラブはどういう奉仕ができるのか考えてみてください。

理事会報告 鈴木洋志

※ 報告事項 ※

- ☆ 11月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 10月度のニコボックスは 29,000 円
- ☆ 10月度のドリンクニコボックスは 840 円

次回の予定

- 11/18 例会変更 夜間例会
- 11/25 休会 定款第7条第1節 d-1
- 12/ 2 クラブアッセンブリー 年次総会

会長エレクト 関 戸 真 徹
幹事 鈴木 洋志 副幹事 吉田 真人
副会長 猪子 誠兒 会報委員長 藤内 幹夫

* * * * *

国際ロータリー第2760地区

2021~22年度 ガバナー

沓名 俊裕君 (安城RC)



生年月日 1951年3月1日

職業分類 スポーツクラブ

勤務先 株式会社東祥

役職 代表取締役会長

ロータリー歴

1995年1月入会

2011~12年度 会長

マルチプルポールハリスフェロー

メジャードナー・ベネファクター

大口寄付者・米山功労者

* * * * *

☆ ロータリーレート11月より 114 円(現行 112 円)

★ 協議事項 ★ 以下の項目を承認

★ 記念植樹例会決算 10/14(木)

★ 職場例会決算 10/21(木)

★ クリスマス家族会 12/9(木)例会変更

★ 第11期会長エレクト研修パートⅡⅢ登録

★ 米山奨学生学友会合同忘年会登録

★ ロータリー希望の風奨学金 109,000 円拠出

★ 中部経済新聞社「創立100周年を迎えた

一宮商工会議所」特集広告掲載

★ 一宮4RC 合同新春例会開催 1/13(木)

委員会報告

出席報告

委員	富田 隆裕
現在の会員数	109名
本日のビジター	0名
本日の出席数	69名
本日の出席率	63. 30%
前々回の出席率	100%

ニコボックス

★ 森 克彦君

10月12日岐阜関カントリー倶楽部において開催された一宮商工会議所議員ゴルフ会シニアの部で図らずも優勝できた喜びで。関CCでのラウンドは久しぶりだったのでキャディーさんのアドバイスを素直に聞いてプレーしたのが好成績に繋りました。「老いては○○○○に従え」です。

10月21日の職場例会は株シーディアイと株バルダン中央研究所を見学し、大いに勉強になりました。梯さん、山上さんには自ら懇切なご案内を頂き誠にありがとうございました。一宮に先端技術分野の素晴らしい企業があることを改めて認識し、誇らしく思います。合掌レストラン大蔵での豪華な昼食にも満足！！吉山職業奉仕委員長はじめ委員会の皆様にはお世話になりました。

☆ 大鹿晃裕君

先日の尾張一宮駅前と本町商店街での約70年前の織機を路上に持ち出して実演するストリートショーヘルにお越しいただきました。どうもありがとうございました。実演には多数の元織布業の方々の飛び入りでの織機の操作が実に鮮やかで、経糸の整経がビームに10m分しか用意しておらず足りるかどうか慌てました。しかし改めて一宮が織維の街だと実感出来ました。国土交通省・一宮市をはじめご協力いただいた方々にお礼を申し上げます。その時の織機の搬出からiビルへの格納までを7分間程度にまとめた特集が今日、中京テレビで18時45分頃よりテレビ放映されます。是非ご覧になって下さい。

また11月6日と13日10時にもiビル1階にて実演をしますのでこちらにもお時間があればお立ち寄りください。宜しくお願ひします。

☆ 梅谷朋志君 柴垣健一君

本日、米山奨学生の崔小萍さんをお迎えできました喜びで。

☆ 倉内賢一君

イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 石本靖朗君

イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 梯 國彦君 鈴木洋志君

本日、倉内賢一さん、石本靖朗さんにイニシエーションスピーチをやって頂く喜びで……楽しみにしております。

* * * * * プログラム * * * * *

イニシエーションスピーチ

倉内賢一君

テーマ「自己紹介」



昨年6月に森克彦さまのご紹介で歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させていただきました。皆さまに温かく接していただき本当にありがとうございます。

昭和47(1972)年に千葉県で公務員家庭の長男として生まれ、高校まで千葉で過ごしたのち、慶應大学を卒業しました。

大学時代はジャーナリズム研究会に所属していました。学生時代を思い出してください。興味の有無に関わらず単位取得しなくてはいけない一般教養科目がありました。単位が取れれば良いわけですから、休講が多い教授の科目が人気になりました。そういう所謂「楽勝科目」情報を纏めた学生向け冊子を販売して、一年間の飲み代を稼いでいました。

その後、平成8(1996)年に第一生命に入社し、現在名古屋西支社長をしています。

家族は東京に妻と中学2年生の娘が一人おります。学生時代の話でもお話ししましたが、お酒の場が好きです。単身ですし、お誘いお待ちしています。

RCと第一生命のお話をしたいと思います。東京RC初代会長の米山梅吉氏と第一生命創業者は親しい関係でした。4代社長は皆さんもよく知っているロータリーソングを作っています。第一生命日比谷本社は戦後GHQに接収されたのですが、あのダグラス・マッカーサー氏も東京RCのロータリアンだったそうです。

名古屋西支社は岐阜県境、三重県境までの営業テリトリーです。11ヶ所の営業オフィス、約330名の生涯設計デザイナーが在籍しています。一宮市内に4ヶ所営業オフィスがあります。

一宮市と「健康増進」「高齢者見守り」の協定を結び、保険販売に留まらず地域の皆さんに役立つ活動を心掛けています。今年は市制100周年ですので記念ポロシャツを寄贈しました。

また、県とは企業振興の協定を結び、ビジネスマッチングのお手伝いもしています。取引先拡大をお考えであればお気軽にお声掛けください。

歴史と伝統ある一宮RCの一員として、皆さまのお役に立てるよう日々努力してまいります。今後ともよろしくお願ひ致します。

石本靖朗君

テーマ「自己紹介」



昨年10月に閑戸様のご紹介により、この歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきました。

私は昭和56年生まれで、昨年10月に大和証券の一宮支店、支店長として勤務をしております。現在40歳という一番の若輩者ですが、一宮ロータリークラブの皆様に温かく迎えていただいたことを、この場を借りて感謝申し上げます。

このような機会を頂きまして、私の自己紹介と同時に仕事柄縁のある、株式市場を絡めながらお話をさせていただきたいと思います。

生まれは小牧市村中です。親は会社員で転勤族でしたので、小牧で生まれすぐに東京、石川県と幼稚園、小学校低学年時代は転々としていました。10歳から東京の八王子市に住み、そこから中学、神奈川の高校、東京の大学と過ごしました。

会社は大和証券に2005年に入社しました。

最初の配属は栃木県の宇都宮支店でした。特別経済の勉強も学生時代はしていなかったので、新人の時はとにかく勉強をしていました。右も左も分からぬ中、お客様と取引いただくために必死に取り組んでおり、何とか成果を上げることが出来ました。栃木の人は基本的に温かく、お客様に支えられながら今までこれたと感じております。

次に配属された銀座支店は宇都宮とは全く違う環境でした。お客様は外資も含め多くの金融機関と取引があり、とてもドライで切り替えの早い方が多くおられました。リーマンショック後で会社の環境も厳しく、本当に悩むことが多くありました。ただその中でも、厳しい環境の中でお客様に仕事の真理を教えていただいたこと、上司から正しい心構えを教えていただいたことが今でも心の支えとなっております。今一宮支店で支店長として40名ほどの部下を預かっています。お客様含めた人の出会いでここまで勤めてこられました。一宮ロータリークラブでも、私は皆様に比べたら経験が不足したのですが、このご縁を大切に、ご指導いただきながら自らを磨き続けていきたいと考えています。そして私の会社も一宮エリアの皆様の課題を、少しでも解決しお役に立てるよう努めています。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。